

22. August 2022

Medienmitteilung Neuer Stiftungsrat für Personal & Pädagogik

Die sozialpädagogische Schule formidabel erhält einen neuen Stiftungsrat. Die ehemalige Stiftungsrätin Bettina Wagner übergibt per August das Ressort Personal & Pädagogik an David Stephan.

Der (Theater-)Pädagoge David Stephan unterrichtet seit 2013 an der Pädagogischen Hochschule Luzern und ist seit 2017 Schulleiter an der Schule Inwil. Als Mitglied der Schulkommission Kantonsschule Seetal sowie als Dozent und Schulleiter bringt er ein breites Netzwerk im Bildungs- und Erziehungsbereich mit.

Ab August 2022 ergänzt David Stephan die Stiftung Schul- und Wohnzentrum Malters, wo er das Ressort Personal & Pädagogik übernimmt. Die Stiftung ist Trägerin der sozialpädagogischen Schule formidabel. Die Sonderschule erfüllt ihren Leistungsauftrag an insgesamt sechs Standorten im Kanton Luzern. Sie widmet sich ganz der gezielten Förderung von Kindern und Jugendlichen mit einer sozialen Auffälligkeit im Bereich Verhalten und sozio-emotionale Entwicklung.

Die Zuständigkeitsbereiche des Stiftungsrates verteilen sich auf sieben Mitglieder:

Silvia Schmidt, Präsidium
Jan Arnet, Finanzen
Paul Furrer, Bau
Nikola Janevski, Öffentlichkeitsarbeit
David Stephan, Pädagogik & Personal
Sibylle Boos-Braun, Politik
Stefanie Mathis-Zerfass, Recht

Kontakt

Lukas Baeschlin
Geschäftsleiter
041 499 62 40
lukas.baeschlin@formidabel.ch